

ACDC Fakultas Farmasi Adakan Job Fair 2017

Monday, 21 Agustus 2017 WIB, Oleh: Teguh



Alumni and Career Development Center (ACDC) Fakultas Farmasi UGM baru saja menyelenggarakan kegiatan Job Fair pada (19/8) di Grha Sabha Pramana UGM. Setidaknya ada 20 perusahaan dan instansi bidang kefarmasian yang turut andil dalam Job Fair kali ini. Perusahaan yang hadir dalam Job Fair kali ini diantaranya PT. Phapros Tbk., PT. Dexa Medica Group, PT. Kalbe Farma dan beberapa perusahaan lain. Sementara dari instansi kesehatan turut hadir dalam Job Fair tersebut Rumah Sakit Dr. Oen Surakarta.

Wakil Dekan Bidang Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat, Kerjasama dan Alumni Fakultas Farmasi, Dr. R.R. Endang Lukitaningsih, M.Si., Apt. menjelaskan bahwa kegiatan Job Fair yang diselenggarakan bertujuan untuk memberikan pengenalan dunia kerja kefarmasian. Pengenalan tersebut baik di bidang industri, rumah sakit maupun apotek. "Kegiatan Job Fair juga diharapkan memberikan jarak yang lebih dekat lagi antara pencari kerja dan penyedia lapangan kerja," jelas Endang.

Sementara itu, Dekan Fakultas Farmasi, Prof. Dr. Agung Endri Nugroho, M.Si., Apt. menjelaskan bahwa kegiatan Job Fair yang dilakukan hanya salah satu kegiatan dari beragam kemanfaatan lainnya diberikan ACDC. Salah satunya adalah situs resmi yang dimiliki ACDC. Situs remis tersebut dapat memberikan informasi yang cepat dan terstruktur antara lulusan sarjana farmasi dan apoteker kepada pihak yang pembuka lowongan pekerjaan. "Mudah dicari dan cepat, melalui situs ACDC diharapkan waktu tunggu para *fresh graduate* untuk mendapatkan pekerjaan tidak terlalu lama," ujar Agung.

Sejak berdiri pada tahun 2013 banyak kegiatan yang telah dilakukan ACDC. Selain membentuk situs resmi, ACDC juga mengadakan berbagai *workshop* untuk membekali sarjana farmasi dan apoteker.

Beberapa *workshop* yang dilakukan yakni *workshop public speaking*, *workshop interview*, dan *workshop how to survive in first year*. “Seluruh kegiatan ACDC pada prinsipnya bertujuan untuk menyiapkan lulusan sarjana farmasi dan atau apoteker untuk lebih siap menghadapi dunia kerja,” jelas Agung.

Berita Terkait

- [Fakultas Farmasi UGM Selenggarakan Alumni and Career Development Center](#)
- [9th Universitas Gadjah Mada Residences “Harmoni Budaya Menuju Kejayaan Nusantara”](#)
- [Fakultas Farmasi UGM Kembali Gelar ACDC 2019](#)
- [Dosen Farmasi Mewakili UGM di Ajang ASLP 2017](#)
- [Mahasiswa FEB UGM Juara 1 Equilibrium Science Fair](#)